



## Salamanca acogerá un congreso internacional sobre láseres en 2013

**E. A. S.**  
SALAMANCA

El Comité Internacional de Láseres Intensos (ICILS, en sus siglas en inglés) ha aprobado la candidatura presentada por el Centro de Láseres Pulsados Ultracortos Ultraintensos para que Salamanca acoja en 2013 la celebración de la décimo segunda edición del Simposio Internacional en Láseres Intensos Ultrarrápidos, un congreso de ámbito mundial de gran relevancia en este sector. Será la primera vez que este encuentro se haga en España.

El director del Centro del Láser de la Universidad de Salamanca, Luis Roso, destaca que se trata de un paso "fundamental" en el apoyo de la comunidad científica a la infraestructura salmantina que, precisamente, prevé estrenar su nueva sede definitiva (el edificio M5) en el Parque Científico de Villamayor.

De esta manera, investigadores de importancia mundial tendrá la oportunidad de conocer en el año 2013 las nuevas instalaciones del primer laboratorio de láser de petavatio que habrá en España. ■